



Elecciones

La elección de los días 26 y 27, mostrará si el gobierno y el Congreso actuales representan en estos momentos realmente a los chilenos. Si el oficialismo actual saca minoría, debemos exigir que la legislación y acciones sean acorde con esto. Por ejemplo, parar toda legislación que amplíe el Estado, excepto la de acelerar el proyecto del ombudsman (defensor del pueblo), detenido desde 2010, postergar toda legislación que no sea urgente, dar celeridad a toda legislación paralizada, postergada o dilatada y que se acuerde convengan a la Nación.

JORGE PORTER T.

Poder enfermo

Hubris es el concepto griego que significa desmesura. O pues to a sobriedad, a moderación. Se refiere al ego exagerado, omnipotencia y al hábito de transgredir los límites de la ética y la moral. El Síndrome de Hubris desprecia las opiniones de los demás, es orgullo y arrogancia. Todo lo contrario es el concepto Agape, que es tener compasión, respeto, generosidad, humildad. ¿Podremos alguna vez imitar a Jesús cuando asombra a sus discípulos lavándole los pies, en una época de máximo Hubris del Imperio Romano? Cuando escuchamos y vemos actuar a los miles de candidatos prometiéndolo y solucionando todo para obtener un cargo dan ganas de reír y llorar. Por eso, no perdamos la facultad de votar y elegir al que ama al prójimo como asimismo.

RENÉ ROJAS SALINAS

San Sebastián

Cada año, miles de fieles asisten a Yumbel a contemplar con fervor la imagen que recuerda a un ser humano con el cuerpo traspasado con flechas. Al oficial de la Guardia del Emperador de Roma, lo condenaron a muerte por no acatar la orden de detener a cristianos que estaban destinados a los leones. San Sebastián sufrió el martirio, dio testimonio de su fe y venció el miedo recordando las palabras de Jesús (Mateo 10,28) "No teman a los que matan el cuerpo y no pueden matar el alma". En Concepción (1989) se fundó una universidad privada con el nombre de "San Sebastián", cuyo escudo dice: Razón, Verdad y Virtud. En esta Universidad, la Superintendencia de Educación Superior abrió una in-

vestigación por el sueldo de 17 millones de pesos mensuales recibido por Marcela Cubillos (política, ex diputada y ex ministra). Al terminar el gobierno anterior, a algunos ex ministros y políticos los contrataron en la USS. Por los casos Hermosilla, Penta y SQM, debemos preguntarnos ¿hasta cuándo los políticos actúan con su poder e influencia y la corrupción de los poderosos? "El amor al dinero es raíz de toda clase de males" (1 Timoteo 6-10).

DERICO COFRÉ CATRIL

"Rojita"

La Selección Sub 15 de Fútbol de Chile ha sabido sacar la cara a pesar de caer en penales frente a Ecuador en el campeonato y entender sus ganas y deseos de triunfar. ¡Hay esperanza y aún hay patria, ciudadanos! La fe y el futuro están en los niños y niñas de nuestro país son nuestra esperanza de cambio cuidemos los niños. Proveyendo todo para su desarrollo y bienestar, su seguridad y educación, calidad de vida y desarrollo integral e intelectual. Por ellos, la vida.

ROBERTO MOYA S.

Economía

Chile ha vuelto a caer en el informe anual de Libertad Económica del Fraser Institute. Nuestro país completa su quinto año consecutivo de caída en el ranking, desde el puesto 12 en 2017, hasta el puesto 39 en 2022. De la misma manera, la puntuación general del país sufrió una caída continua, desde su nota máxima de 8,08, hasta su nota más baja en 25 años, un 7,45. Con eso, no es de extrañar la fuga de capitales, que ha llegado a \$25.228 millones de dólares acumulada desde octubre de 2019 hasta agosto del presente año, lo que representa un aumento de un 500%, según los datos del Banco Central. Estas cifras reflejan un antes y un después del 18 de octubre de 2019, y la posterior incertidumbre jurídica y política generada por los procesos constitucionales, produciendo un deterioro constante que pareciera no tener un fin próximo.

TOMÁS OJEDA ARAVENA

Pisco sour

Al parecer, será mejor en adelante prescindir del pisco sour en nuestros aperitivos.

RODRIGO REYES S.